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Aos doze dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e cinco, às quatorze horas, reuniu-se, 1 
através do aplicativo Google Meet, no endereço meet.google.com/vqk-btzm-qpt, a Comissão Própria 2 
de Avaliação (CPA) da UFF, à convite do professor Pedro Paulo Soares. Compareceram os seguintes 3 
membros: Ana Maria Lima de Farias; Daniel Bitter; Gerlinde Agate Platais Brasil Teixeira; Maria Onete 4 
Lopes de Freitas; Nathália Fonseca e Rosangela Arrabal Thomaz. Justificaram ausência os membros 5 
Bárbara Emanuel, Jurésia Souza e Pedro Portocarrero Pinheiro. A reunião foi gravada com a 6 
autorização de todos os presentes e constou da seguinte pauta: (1) Informes; (2) Aprovação das atas 7 
de janeiro e fevereiro de 2025; (3) Proposta de calendário para as reuniões ordinárias da CPA de 8 
2025; (4) Relatório parcial/final de autoavaliação institucional no sistema e-MEC; (5) Ações 9 
necessárias ao recredenciamento da UFF e (6) Assuntos Gerais. Após verificar que não haveria 10 
inclusão nem inversão de pontos na pauta previamente divulgada, o Sr. Presidente Pedro Paulo 11 
Soares iniciou a reunião, informando que foi aberto o período de avaliação em diciplinas, coincidente 12 
com o início do período de inscrição em disciplinas. Assim, as avaliações para docentes, discente e 13 
servidores técnico-administrativos estarão disponíveis até o dia dezesste de abril do corrente ano. 14 
Após o fim do recredenciamento institucional, será avaliada a necessidade de prorrogação desta data 15 
e por quanto tempo. Informou que o Reitor gravou um vídeo institucional de divulgação direcionado 16 
aos servidores docentes e técnico-administrativos. Informou ainda que um novo vídeo de divulgação, 17 
direcionado aos alunos, foi solicitado à Superintendência de Comunicação Social, o qual será 18 
elaborado com a participação de um aluno convidando seus pares a participarem das avaliações. Esta 19 
estratégia teria mais eficácia junto ao corpo discente, segundo orientou a assessoria de comunicação 20 
do Gabinete. As atas de janeiro e fevereiro do corrente ano foram aprovadas, por unanimidade, sem 21 
alterações. Sobre o item 3 da pauta, o calendário proposto pela membro Rosangela Arrabal, que 22 
alterna reuniões às terças de manhã e quartas à tarde, foi aprovado por todos. Ao final da reunião, o 23 
calendário será encaminhado por e-mail. Ao longo do ano, havendo necessidade de alterações 24 
pontuais, essas serão deliberadas através do grupo de WhatsApp. O presidente Pedro Paulo alertou 25 
que, possivelmente, a Comissão precise se reunir extraordinariamente ainda no mês de março para 26 
tratar de questões relativas ao recredenciamento institucional. Tratando do item 4 da pauta, o 27 
Relatório parcial/final de autoavaliação institucional no sistema e-MEC, o professor Pedro Paulo 28 
sugeriu a realização de uma reunião extraordinária para o dia 26/03/2025, às 14 horas, com divisão 29 
prévia de tarefas entre os membros da CPA. Solicitou que os membros se voluntariem a colaborar 30 
com o documento que está rascunhado no drive da CPA, manifestando em que tópico podem 31 
colaborar. A membro Maria Onete sugeriu que seja feita uma planilha com os tópicos necessários, 32 
para que cada um identifique em qual deles poderá colaborar. A equipe que se reunirá no próximo 33 
dia 14 de março construirá tal planilha e enviará por e-mail. Sobre o item 5 da pauta, a membro 34 
Nathália Fonseca ressaltou que diversas Unidades ainda não se manifestaram sobre a criação das 35 
Comissões de Avaliação Local, enquanto várias outras não compreenderam a necessidade ou não 36 
providenciaram a criação do e-mail institucional, nem a necessidade de criação de evidências, itens 37 
descritos na Resolução CUV número 460, de 05/02/2025. Sugeriu, ainda, que a reunião da CPA do 38 
dia 26 de março seja realizada através do aplicativo TEAMS®, como teste para a participação dos 39 
membros nas reuniões de recredenciamento do MEC. Sobre as Unidades que ainda não cumpriram 40 
as exigências da Resolução CUV sobre a criação das CALs, a membro Rosangela lembrou que a 41 
resolução prevê um prazo de quarenta e cinco dias para a adaptação. Após breve discussão, ficou 42 
decidido que a CPA oficiará o Gabinete, informando quais são as Unidades que ainda não enviaram 43 
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as DTS’s com a designação dos membros da CAL, para as providências cabíveis. Às quinze horas e 44 
dezesseis minutos, nada mais havendo a tratar, o Professor Pedro Paulo Soares agradeceu a presença 45 
de todos e encerrou a reunião. Eu, Rosangela Arrabal, Secretária da CPA, lavrei a presente ata que 46 
vai assinada por mim, pelo Sr. Presidente e pelos demais membros presentes. 47 
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